

St.Gallen, 07.03.2022

Medienmitteilung

Auftakt zum Pilgern im Jubiläumsjahr

Pilgern von Winkeln über Herisau nach Magdenau

Am Samstag, den 19. März 2022 sind alle Interessierten eingeladen, von Winkeln über Herisau nach Magdenau zu pilgern. Dieser Pilgertag ist der erste von insgesamt 17,5 Tagen anlässlich „175 Jahre Bistum St.Gallen“.

Der Pilgertag beginnt um 08.15 Uhr in der Katholischen Kirche Bruder Klaus. Schlusspunkt ist um 17:00 Uhr im Kloster Magdenau in Wolfertswil. Höhepunkte auf dem Weg sind die Schweigestunde, der längere Abschnitt entlang der Glatt mit Mittagsrast, der historische Weiler Burgau sowie ein besinnlicher und gemütlicher Tagesausklang im Kloster. Der Tag steht unter dem Motto „(d)einem Ruf folgen“. Ein grosser Teil des Weges entspricht dem Kolumbansweg. Rollstuhlgängig ist der Weg zwischen Wolfertswil und Magdenau. Um Anmeldung wird gebeten via Website: <https://www.bistum-stgallen.ch/175jahre/pilgern/> oder unter +41 71 227 33 40

Pilgern tut gut Körper und Seele gut

Pilgern wurde in den letzten Jahren immer beliebter. Und das zurecht: „Pilgern führt zur eigenen Mitte, hilft, den Kopf auszulüften und sich neu zu erden“, sagt Pilgerbegleiter Josef Schönauer. Gemeinsam mit anderen Pilgerbegleitenden sowie den Seelsorgeeinheiten St.Gallen West, Appenzeller Hinterland und Magdenau hat er den Pilgertag geplant. „Neben Wasserflasche und Picknick ist es ratsam, auch Wanderschuhe und Stöcke mitzubringen“, empfiehlt er.

17,5 Tage pilgern im Jubiläumsjahr

Im Jubiläumsjahr „175 Jahre Bistum St.Gallen“ führen 17,5 Pilgertage durch alle 33 Seelsorgeeinheiten der Katholischen Kirche in den Kantonen St.Gallen, Appenzell Innerrhoden und Appenzell Ausserrhoden. Erfahrene Pilgernde begleiten die einzelnen Tage. Diese sind bewusst schlicht gestaltet, das gemeinsame Unterwegssein steht im Vordergrund. „Die Pilgertage sind ideal für Natur-Liebhaberinnen und Landschafts-Geniesser sowie Menschen, die ihre Heimat neu entdecken wollen“, sagt Ines Schaberger, Geschäftsführerin des Bistumsjubiläums. Die Pilgertage können einzeln besucht werden. Sie sind ökumenisch offen, eine Anmeldung im Vorfeld ist erwünscht. <https://www.bistum-stgallen.ch/175jahre/pilgern/>

Kontakt für Rückfragen

Sabine Rüthemann, Kommunikationsbeauftragte des Bistums St.Gallen

Tel.: +41 71 227 33 65, E-Mail: ruethemann@bistum-stgallen.ch